

Le 14 février 2018

ÉVÉNEMENTS SNJM :

Esther House, un lieu d'assistance pour des femmes qui se remettent de dépendances aura son Brunch annuel, le 1^{er} mars 2018 au Winnipeg Winter Club. Les portes ouvrent à 11 h 30. Il reste 2 billets. S'il vous plaît, réservez votre billet cette semaine en communiquant avec Joane, 204 475-7673 ou snjmmb@mymts.net.

RAPPEL ...Rencontre des personnes associées (les sœurs et les invités sont les bienvenus) une réflexion pour le Carême, aujourd'hui. Un café sera servi à 18 h 45 et la rencontre est de 19 h à 20 h 30 à l'Académie Ste-Marie au 2^e étage à la chapelle et à la salle du conseil. (Entrée par la porte face au croissant Wellington.)

Un mot de Sr Jeannine Vermette : Merci à toutes celles qui ont contribué au prélèvement de fonds pour les Intrépides!

DANS NOS PRIÈRES, RAPPELONS-NOUS DE PRIER :

Pour les personnes malades ou dans le besoin :

- Joane qui relève le défi de vivre avec les séquelles d'un accident de voiture.

Pour les personnes décédées et pour celles qui sont dans le deuil...

- **Sœur M. Laura Michels, SNJM,** (*en religion Sr Janice Michels*) décédée le 7 février 2018 à l'âge de 76 ans dont 56 ans de profession religieuse.
- **Linda Lyster,** belle-mère de Stephanie, la nièce de Sr Marylyn, décédée, le dimanche 4 février 2018.

EN SOLIDARITÉ AVEC LES AUTRES :

Carême Partage de Développement et Paix nous encourage cette année à nous rassembler pour la paix. Dans le dialogue, ensemble pour la paix.

Le premier vendredi du carême, vendredi 23 février 2018, une journée de prière et de jeûne pour la paix demandée par notre pape François. Nous nous souviendrons des nombreux endroits de conflits dans le monde, spécialement la République démocratique du Congo et le Sudan du Sud: <http://www.vaticannews.va/fr/pape/news/2018-02/le-pape-convoque-une-journee-de-priere-pour-la-paix-le-23-fevrie.html>

Nouvelles de la CRC : Dans ce numéro, les membres de la Commission de théologie se penchent sur **l'intégrité de l'espérance chrétienne**. Un thème qui revient constamment dans les allocutions et les documents pontificaux les plus récents. **Les questions qui accompagnent chaque article ont pour but d'aider votre réflexion en cours. Également, nous vous invitons à partager sans retenue cette publication auprès de vos communautés, vos collaborateurs et votre entourage.**

Bravo à tous les athlètes qui participent aux Jeux olympiques d'hiver!